



PRIMERA

## Mañana votan la reforma a la GN / 2

CÁMARA DE DIPUTADOS

# Confirman que GN se avala mañana

**Monreal afirma que los cambios judiciales serán ejemplo mundial**

POR XIMENA MEJÍA

[lizeti.mejia@gimm.com.mx](mailto:lizeti.mejia@gimm.com.mx)

El coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, informó que la reforma de Guardia Nacional, para que forme parte de la Sedena, será discutida y votada por el pleno el próximo jueves.

El líder de los diputados de Morena, aseguró que el Ejército y la Guardia Nacional son

indispensables para lograr la tranquilidad y estabilidad social en el país.

El parlamentario fue cuestionado sobre el sentido del traslado de la Guardia Nacional a la Sedena, luego de que mandos militares en Sinaloa reconocieron que el cese de la violencia no depende de ellos.

Monreal espera que con la aprobación de la reforma a la Guardia Nacional, se convierta en la tercera reforma constitucional promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador, antes de que concluya su sexenio, el



Foto: Héctor López

Ricardo Monreal desestimó las críticas de Ernesto Zedillo.

próximo 30 de septiembre.

Por otra parte, aseguró que el expresidente Ernesto Zedillo, no sólo se equivoca en sus críticas a la reforma al Poder Judicial, sino que las modificaciones al Poder Judicial serán ejemplo mundial.

Monreal Ávila afirmó que el expresidente le hizo daño al país, e insistió en que la reforma judicial era indispensable y necesaria dado el déficit de justicia y lo "podrido" de algunos sectores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y la arrogancia con la que actuó que "ya no era tolerable para el pueblo de México".

"No hagan caso de las olas con intereses claros de oposición a un régimen democrático", respondió.